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Газета для тех, кто любит свой район

Коротко о разном

Дорогие наши читатели!
В редакции газеты «Знамя правды» создан аккаунт в 

мессенджере VIBER. Теперь на номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправлять любые волнующие вас вопросы. 

При этом укажите ваше имя и место проживания.
Редакция.

Уважаемые жители района!
  Во всех почтовых отделениях района идёт 
подписная кампания на второе полугодие 
2023 года. 
  Стоимость комплекта на 1 месяц - 118 
рублей 53 копейки, для ветеранов Великой 
Отечественной войны, инвалидов I и II групп 
- 101 рубль 62 копейки. 
   Можно оформить подписку на 1, 3, 6 месяцев.

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Показали свои таланты
Несмотря на непогоду, летний отдых набирает оборо-

ты. В школьных оздоровительных лагерях мероприятия 
идут своим чередом. К примеру, в Коркино состоялся 
конкурс «Мисс Красная Шапочка и Мистер Волк». В нём 
состязались представители из всех населённых пунктов 
поселения. Они показали себя в интеллектуальных, 
творческих и спортивных заданиях. Ребята отвечали на 
вопросы, рисовали автомобили, составляли самые роман-
тичные букеты, отгадывали песни-перевёртыши, а также 
выступали в роли спасателей. После подведения итогов 
победителями стали Мисс Красная Шапочка – Светлана 
Пузырёва, Мистер Волк – Константин Удычак.

Учились оказывать первую помощь
При участии актива женского движения «Единой 

России» в Упоровском детском саду «Солнышко» со-
стоялся практикум по умению оказать первую помощь.  
Её приёмы продемонстрировала старший фельдшер ско-
рой неотложной медицинской помощи Татьяна Васильева. 
Воспитатели узнали, как действовать, если у чело-
века начался приступ эпилепсии или он чем-либо 
подавился, как правильно наложить шину при пере-
ломе конечности, как остановить кровотечение и что 
необходимо делать в случае сердечного приступа. 
Татьяна Ивановна не только всё подробно рассказала и 
показала, но и ответила на все вопросы. Также она отме-
тила, что после оказания первой медицинской помощи 
необходимо незамедлительно вызвать специалистов. 

Отметили День села
Масальцы отпраздновали 170 лет со дня основания 

своего села. На мероприятии присутствовал глава Упо-
ровского района Леонид Сауков. Он поздравил всех с этой 
знаменательной датой.

В этот день жители поселения наслаждались празд-
ничным концертом, подготовленным артистами художе-
ственной самодеятельности Масальского СДК. А также 
все желающие участвовали в викторине о родном крае и 
конкурсах «Длинная коса», «Креативная коса»,  «Берёзкин 
веночек», «Семейное блюдо» и «Мой музейный экспонат». 
А мастерицы из клуба «Серебряная нить» угощали всех 
вкусностями, приготовленными своими руками.

Вечерняя программа состояла из спортивных конкурсов 
и зажигательной дискотеки. 

Пройдут соревнования 
В Упорово в Центре реализации молодёжных программ 

с 23 по 25 июня состоится первый этап Чемпионата и 
Первенства Тюменской области по спортивному картингу. 
На трассу выедут спортсмены из Упорово, Екатеринбур-
га, Перми, Тюмени, Ялуторовска, Шадринска, Омска и 
Челябинска. Они будут состязаться в гонках на машинах 
следующих классов: Ротокс Макс, Ротокс Макс-микро, 
Ротокс Макс-юниор и Супер-мини. В завершении со-
ревнований всех спортсменов ждут награды и памятные 
призы.

Марина МЕДВЕДЕВА.

На протяжении двух дней опыт 
работы тюменских аграриев изу-
чали специалисты из Республики 
Татарстан. Из пяти предприятий, 
которые посетила делегация в на-
шей области - три расположены в 
Упоровском районе. 

 
В составе делегации были руко-

водители предприятий переработки, 
главы муниципалитетов, специ-
алисты министерства сельского 
хозяйства, а возглавил её замести-
тель премьер-министра Татарстана 
– министр сельского хозяйства и 
продовольствия Марат Зяббаров.

На встрече в кооперативе «Ин-
гал» один из учредителей компа-
нии «Золотые луга» Виктор Кнауб  
рассказал о высоких требованиях 
предъявляемых к качеству молока, 
поступающему в переработку. При 
этом неважно, где оно произведено: 
на мегакомплексах, небольших мо-
лочно-товарных фермах или в лич-
ных подворьях селян. В Упоровском 
районе с момента создания первого 
животноводческо-заготовительного 
кооператива взяли за правило со-
бирать только качественное свежее 
молоко, а поэтому стали развивать 
сеть молокоприёмных пунктов, обо-
рудованных всем необходимым для 
контроля качества сырья. 

В ЖЗСПК «Усадьба» гостям тер-
ритории рассказали о том, как чле-
ны-пайщики решили заготавливать 
и перерабатывать мясо и даже 
обеспечивать постоянных сдатчи-
ков кормами. Председатель Сергей 
Кайсин отметил, что сегодня, не 
жалея финансов на тест-полоски 
и фильтры для молочного обо-
рудования, кооператив борется за 
качество продукции. Пробы сырья 
сегодня берутся из партии каждого 
сдатчика. Гостям было интересно 
даже то, какие данные вносятся в 
ведомость учёта сдачи молока по хо-
зяйствам. Руководитель подчеркнул, 
что развить кооперацию удалось 
благодаря поддержке регионального 
правительства и администрации 
Упоровского района. 

Марат Зяббаров отметил: 
– От опытных руководителей се-

годня мы услышали о тех нюансах, 
которые оказались ключевыми за 
два десятилетия работы. Нам было 
интересно узнать о применяемой 
системе оплаты поставок, обяза-
тельствах, прописанных в договорах 
со сдатчиками. Отлично выстроена 
в вашем регионе работа над каче-
ством продукции. Мы тоже хотим 
создать схему, при которой сдатчики 
смогут производить молоко первого 
сорта. Тогда переработчики получат 

качественное сырьё, а селяне – вы-
сокую цену за свою продукцию.

Изучая опыт развития кооперации, 
делегаты заглянули и в агрофирму 
«КРиММ». Генеральный директор 
агрохолдинга Геннадий Рязанов, 
проводя экскурсию по производ-
ственным объектам, рассказал о 
том, как приживались технологии, 
плюсах и минусах оборудования 
разных производителей и самых 
важных инвестициях. Он отметил, 
что сегодня аграрии конкурируют за 
место на прилавках крупных сетевых 
магазинов, а значит, требования к 
продукции почти всегда предъявля-
ются выше ГОСТов. 

По словам директора департа-
мента агропромышленного ком-
плекса Тюменской области Вла-
димира Чейметова, возможность 
сдать излишки молока с личных 
подворий в кооператив даёт се-
лянам больше уверенности в 
завтрашнем дне и является сред-
ством для развития локального 
агробизнеса. За два десятилетия 
работы над созданием системы 
сельской кредитной и заготови-
тельной кооперации в нашем 
регионе накоплен большой опыт, 
которым тюменцы охотно делятся.

Вера ХАЛАЕВА. 
Фото автора.

Развитие кооперации 
заинтересовало 

аграриев из Татарстана

Председатель кооператива «Усадьба» Сергей Кайсин
рассказывает о работе над повышением качества молока.

В Упоровском районе завершаются схо-
ды граждан, где заслушиваются отчёты 
руководителей сельских территорий за 
2022 год. 

О чём говорили жители Суерского и Упо-
ровского поселений, читайте на стр. 4

Новости АПК

Гостям из Татарстана рассказали о 
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Дата

Самостоятельно сконструировал вездеход
День изобретателя и рацио-

нализатора отмечается в Рос-
сии в последнюю субботу ию-
ня. В этом году он выпадает на 
24 июня. Это праздник людей, 
которые точно не растеряются, 
если останутся в одиночку на 
необитаемом острове. Такие 
люди зачастую не любят много 
говорить о себе и своих изо-
бретениях. 

Один из таких мастеров – наш 
земляк, житель с. Упорово Алексей 
Зяблов. Он создал прототип везде-
хода на шинах низкого давления 
«Лапоть». Изобретатель увлека-
ется рыбалкой, и чтобы улучшить 
своё хобби в зимнее время, начал 
конструировать себе помощника 
для  преодоления заснеженных и 
заболоченных участков.

Весь процесс от идеи до резуль-
тата занял более 10 лет. Самой 
сложной частью работы было из-
готовление колёс. Они первыми 
бросаются в глаза при взгляде на 
эту машину. На вид воздушные 
они на самом деле весят по 65 ки-
лограммов. Во время их создания 
пришлось одолеть немало про-
блем. То износостойкость подво-
дила, то плавучесть была низкой. 
Но каждый раз изобретателя, по 

его словам, выручала своя мастер-
ская, а также великий и могучий 
Интернет.

Но кроме технической базы, 
в любом творчестве мастеру 
необходимы прежде всего лич-
ные качества – креативность, 
трудолюбие, упорство, предпри-
имчивость, находчивость. Эти-
ми характеристиками Алексей 
Зяблов обладает в полной мере. 
Немало полезного железа нашёл 
на обычной свалке. Многие дета-
ли взяты со списанных автомоби-
лей. К примеру, фары – с клас-
сических «Жигулей», двигатель 
– от мотоцикла «Урал». Кабину 
мастер сделал своими руками 
из обычной фанеры. А дверь, 
открывающаяся нестандартно 
вверх, самостоятельно сварена в 
гараже из стальных листов. 

И вот детище готово. При этом 
в изобретение не вложено ни ко-
пейки. Общий вес рычащего друга 
составил 800 килограммов. Выезд 
на первую рыбалку ещё предсто-
ит совершить, ведь работа была 
завершена лишь в прошлом году. 
А пока упоровский изобретатель 
работает над улучшением техниче-
ских характеристик машины.

Дмитрий СОРОКИН.
Фото автора.

Алексей Зяблов показывает, 
как открывается дверь, на которой нет ручки.

24 июня - День молодёжи России

Уважаемые земляки!
Поздравляю вас с Днём молодёжи!
На сегодня в Тюменской области проживают более 400 тысяч 

молодых людей. Все они активные граждане нашей страны. Их 
знания и талант - это ценный капитал и потенциал нашего региона 
и России.

Сегодня в регионе есть все возможности, чтобы представители 
молодого поколения могли реализовать свои идеи и найти едино-
мышленников, получить образование и заниматься любимым хоб-
би. Для этого действуют молодёжные пространства и сообщества, 
мы поэтапно движемся в реализации долгосрочного мегапроекта 
по строительству кампуса, который призван стать конкурентным 
преимуществом нашей области для привлечения талантливой, 
креативной и инициативной студенческой молодёжи.

Дорогие друзья, представители молодого поколения! Вы добива-
етесь успеха в предпринимательской деятельности, учёбе, науке, 
творчестве и спорте, достойно продолжаете трудовые традиции на 
предприятиях, объединяетесь в ряды волонтёров, демонстрируете 
беспримерное мужество и отвагу, защищая наше Отечество.

Тюменская область всегда была территорией, где энергия юно-
сти, инициатива и молодёжный задор позволяли реализовывать 
масштабные проекты, успешно выполнять самые сложные наци-
ональные задачи, развивать регион и нашу страну. Сегодня для 
вас открыты все дороги.

Желаю вам найти свой путь и своё призвание, уверенно идти по 
жизни, мечтать и достигать поставленных целей на благо Тюмен-
ской области и России!

Александр МООР, губернатор Тюменской области.

***

Дорогие юноши и девушки 
Упоровского района!

От всей души поздравляю вас с Днём молодёжи России!
Это праздник юности и оптимизма. Он наполнен жизнелюбием 

и романтикой. Молодые упоровцы проявляют себя как инициатив-
ная и созидательная часть нашего общества. Вы побеждаете в 
интеллектуальных  и творческих конкурсах, добиваетесь высоких 
результатов в спорте, с энтузиазмом участвуете в волонтёрском 
движении и общественной жизни района, успешно занимаетесь 
бизнесом. 

Уверен, что ваши энергия, знания, способность нестандартно 
мыслить и добросовестно трудиться, придадут новый импульс 
развитию Упоровского района.

От души желаю вам счастья, любви и благополучия! Пусть ваши 
молодые годы будут насыщенными, яркими и запоминающимися! 
Пусть ваши планы и мечты осуществятся! В добрых делах и на-
чинаниях вам сопутствует удача, а ваши личные успехи составят 
основу успеха всей страны.  

Леонид САУКОВ, глава района.

Никто не забыт
В Упоровском районе прошли 

мероприятия, посвящённые 
Дню памяти и скорби. В район-
ном центре митинг состоялся у 
памятника воинам, погибшим в 
годы Великой Отечественной 
войны, куда, несмотря на пас-
мурную погоду, пришли люди 
разных возрастов. 

У мемориала в Упорово стояли 
те, кто традиционно участвует 
в памятном мероприятии: пред-
ставители администрации, рай-
онного совета ветеранов войны 
и труда, работники предприятий 
и организаций, школьники. 

 Собравшиеся минутой мол-
чания почтили память солдат 
и офицеров, погибших на поле 
брани, замученных в плену, тех, 
кто вернулся домой с увечьями 
и до конца жизни вспоминал те 
страшные события. 

О героизме и мужестве за-
щитников Отечества сказал на-
чальник управления по работе 
с территорией районной адми-
нистрации Юрий Плесовских. 
Председатель районного совета 
ветеранов войны и труда Леонид 
Кормин обратил внимание моло-
дого поколения на то, что надо 
знать историю той священной 
войны и чтить подвиг бойцов и 
тружеников тыла.  

Ведущие мероприятия при-
вели данные о потерях, которые 
понесла наша страна за четыре 
года войны. Было разрушено 
1 710 городов, более 70 тысяч 
деревень, 32 тысячи заводов и 
фабрик, разграблено 98 тысяч 
колхозов. Но самые большие 
потери, конечно, человеческие. 
Эта война унесла почти 30 
миллионов жизней. Из них 14 
миллионов – мирное население. 
Из 6 400 упоровцев – участников 

сражений, вернулись домой 
только 2 390 человек. 

Собравшиеся торжественно 
возложили цветы к подножию 
памятника героям и вместе испол-
нили песню «А значит, нам нужна 

одна Победа!», в которой звучат 
понимание цены этой Победы, 
несгибаемый характер и огромная 
сила духа поколения победителей.

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.

Юные упоровцы почтили минутой молчания память героев.

Творческие люди 
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В регионе реализуется 
проект «Наше наследие», 
по которому специалисты 
тюменского «Дома ремё -
сел» в рамках нацпроекта 
«Культура» изучат и опишут 
народные промыслы. По-
добная работа проводится 
и в нашем районе. В апреле 
специалисты краеведческо-
го отдела районной библи-
отеки Упоровского Центра 
культуры и досуга запустили 
проект «Тюменские ковры на 
Упоровской земле» при под-
держке Президентского фон-
да культурных инициатив.

Первая встреча организато-
ров и волонтёров состоялась 
в апреле. Вскоре они встрети-
лись с бызовцами, скородум-
цами и жителями райцентра, 
сохранившими уникальные 
экземпляры махрового ков-
роткачества. Об этом нам в 
письме рассказали специ -
алисты краеведческого отдела 
районной библиотеки Наталья 
Сезёва и Наталья Шрайнер: 

– Идея нашего проекта за-
ключается в популяризации 
бренда «Тюменский ковёр», 
возрождении традиций изго-
товления сибирских ковров. На 
протяжении всего срока реа-
лизации проекта мы проводим  
поисково-исследовательскую 
работу по изучению этих уди-
вительных шедевров, чтобы в 
будущем пополнить музейные 
фонды. Мы также планируем, 
что во время мастер-классов 
по освоению техники ковровой 
вышивки волонтёры и органи-
заторы изготовят уменьшен-
ные копии упоровских ковров. 
Их мы представим на конкур-
се-выставке «Тюменский ковёр 
на упоровской земле на новый 
лад». 

А теперь расскажем подроб-
нее о том, как прошли наши 
первые встречи.

В Скородумском поселении 
при помощи главы местной 
администрации Людмилы Ку-
ракиной и председателя вете-
ранской организации Надежды 
Ведерниковой мы пообщались 
с мастерицей Ниной Валенти-
новной Масловой, подарившей 
нашему музею замечательный 
ковёр ручной работы, который 
она сама и соткала. 

В деревне Поспеловой Ма-
рина Костыгина продемонстри-
ровала изделия, которые, ей 
достались от свекрови – Лидии 

Михайловны. На одном ков-
ре на чёрном фоне вытканы 
ярко-красные розы с зелёной 
листвой. На втором – трёх-
цветные маки с зеленью и 
бахромой по краям изделия. 
Сибирские мастерицы всё 
же больше любили узоры с 
розами.

Любови Тишинских подобная 
ценность также досталась 
по наследству от свекрови – 
Тамары Михайловны. Этот 
подарок по сей день бережно 
хранится в семье. 

В Бызовском поселении в 
тот же день нас встречал би-
блиотекарь Виктор Полков в 

сельском Доме культуры. Он 
не только подготовил солид-
ную выставку из семи изделий 
местных мастериц, но и орга-
низовал беседу за чашечкой 
ароматного травяного чая 
собственного производства. 
Представленные работы тка-
чих впечатлили нас своей 
цветовой гаммой, необычными 
рисунками и размерами.

Волонтёр проекта из Упоро-
во, Людмила Чирятьева, ещё 
на первой встрече рассказала 
нам, что у неё хранится три 
ковра. Первый ей достался 
в подарок на свадьбу от ба-
бушки. Его она для Людмилы 

Владимировны заказала в 
1977 году у местной масте-
рицы, предположительно по 
фамилии Данилова, которая 
проживала в районе пере-
крёстка улицы Володарского 
и переулка Чкалова.

Ещё два ковра собствен-
норучно выткала свекровь 
волонтёра – Анастасия Нико-
лаевна Чирятьева. Основу их 
композиций составляют маки, 
а на одном из них красуются 
буквы «ЧЕВ». Оказалось, что 
это – инициалы сына Людмилы 
Владимировны – Евгения Вик-
торовича. По воспоминаниям 
женщины, Жене было около 
пяти лет, когда его бабушка 
подарила этот ковёр ему на 
день рождения: упаковала, 
привязала к детским санкам 
и отправила внука домой по 
январскому снежку.

Наш волонтёр не  знает, 
сколько точно ковров за свою 
жизнь соткала свекровь. Пом-
нит, что были и махровые до-
рожки, и ковры-насундучники. 
Кроме того, оказалось, что у 
брата мужа сохранился ещё 
один мамин ковёр. А так как 
живут братья совсем рядом, 
по соседству, буквально через 
несколько минут мы смогли 
увидеть и его. И хотя этот был 
выполнен в той же манере, что 
и два предыдущих, но всё-таки 
композиция, цветовое реше-
ние да и отдельные элементы 
были разные. Судя по всему, 
мастерица не снимала точную 
копию с одного ковра, а импро-
визировала и творила! Так по-
являлись шедевры ткачества 
упоровских мастериц.

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото из архива краевед-
ческого отдела Упоровской 

районной библиотеки.
Ковры из коллекции Людмилы Владимировны Чирятьевой 

пополнят фонды Упоровского краеведческого музея.

Сибирские ковры

Из почты редакции

Выбирая будущую профес-
сию, каждый старшеклассник 
ищет кумира. И таковыми 
часто являются родители. 
Многие молодые люди идут 
по их стопам. Такой же выбор 
сделала когда-то и Людмила 
Иванова.

Людмила Анатольевна про-
должает педагогическую ди-
настию.  Её мама – Мария Ан-
дреевна Секисова – всю свою 
жизнь посвятила обучению и 
воспитанию младших школь-
ников.

В 1980 году выпускница на-
шей школы Людмила Секисова 
приняла решение получить про-
фессию учителя и поступила 
в Тюменское педагогическое 
училище. Незаметно пролетели 
три студенческих года. И вот мо-
лодой учитель начала свою про-
фессиональную деятельность в 
Шашовской малокомплектной 
школе. Потом была работа 
старшей пионервожатой в го-
роде Тобольске, воспитателем 
в интернате при Емуртлинской 
школе, параллельно девушка 
обучалась в Тобольском педа-
гогическом институте. А с 1988 
года и до сегодняшнего дня 
Людмила Анатольевна трудится 
учителем начальных классов в 
своей родной школе.

Всегда спокойная, тактичная, 
доброжелательная, она вос-

питала и выпустила в жизнь ни 
одно поколение ребятишек. Её 
успехи – это успехи и достиже-
ния её учеников. Есть среди 
них и победители предметных 
олимпиад,  и успешные спор-
тсмены, и активисты школьного 
самоуправления,  и творческие 
личности, и просто добрые и 
хорошие люди. Отправляя в 
большую жизнь выпускников, 
Людмила Анатольевна всегда 
напутствует их такими словами: 
«Кем бы вы ни стали, какую про-
фессию бы ни выбрали, каких 
высот бы ни достигли, главное 
– оставайтесь  людьми». И 
сама учительница является в 
этом примером для своих вос-
питанников: в любой ситуации 
остаётся уравновешенной, по-
нимающей, доброжелательной, 
готовой помочь и поддержать. 

Людмила Анатольевна – че-
ловек разносторонне развитый. 
На протяжении многих лет 
она в составе учительской во-
кальной группы участвовала в 
сельских и районных смотрах 
художественной самодеятель-
ности. А ещё она являлась 
бессменным членом сборной 
педагогов школы, а также ко-
манды сельского поселения по 
волейболу, на её счету немало 
спортивных побед. Кроме того, 
активистка-общественница 
много лет работает в участко-
вой избирательной комиссии, 

добросовестно выполняет  это 
очень ответственное дело в дни 
выборов.

В этом году наставник подго-
товила очередной и, теперь уже 
последний, выпуск четверокласс-
ников. Как всегда, на  празднике 
прощания с начальной школой 
в её адрес звучали слова при-
знания и благодарности как от 
детей, так и от их родителей. Но 
покидать школу она не планиру-
ет. Следуя требованиям времени 
– учиться, совершенствоваться, 
находить новое поле деятель-
ности, Людмила Анатольевна 
прошла обучение, получила 
новую педагогическую профес-
сию и продолжит работу уже в 
качестве дефектолога. Начнётся 
новый этап в профессии у этого 
педагога. И мы уверены, что  всё 
у неё получится!

В этом году Людмила  Иванова 
отмечает юбилей начала своей 
профессиональной педагоги-
ческой деятельности, а также 
юбилей со дня своего рождения. 
Её активная жизненная позиция 
и многолетняя успешная про-
фессиональная деятельность, 
несомненно, могут стать приме-
ром для молодых педагогов. И 
это особенно символично в Год 
педагога и наставника.

Елена ГЛУШКОВА,
от имени коллектива 
Емуртлинской СОШ.

Фото из архива школы.

Учит быть хорошими людьми

Людмила Анатольевна Иванова со своей воспитанницей.

Специалисты музея собирают экспонаты для новой выставки

В профессии состоялась
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Во вторник в Суерком посе-
лении прошёл сход граждан. 
Жители приняли в нём актив-
ное участие. Глава поселения 
Лариса Гольцман отчиталась 
перед населением о социаль-
но-экономическом развитии 
территории, проблемах и их 
решении. 

В ходе выступления Лариса 
Васильевна особо отметила, 
что в этом году из Суерской 
школы выпускаются два золо-
тых медалиста.

После доклада участники 
встречи посмотрели фильм 
о достопримечательностях 
Суерки.

Далее слово предоставили 
главе Упоровского района 
Леониду Саукову. Леонид Ни-
колаевич говорил о нехватке 
медицинских и педагогических 
работников, о сокращении 

рождаемости,  увеличении 
оттока населения за преде-
лы района. Вместе с этим, 
он отметил, что в поселении 
активно проводится работа 
по улучшению жизни сельчан: 
готовится смета на капиталь-
ный ремонт детского сада, в 
скором времени в Суерке по 
улице Ленина будет сооруже-
на остановка для пассажиров 
автотранспорта.

С информацией о состоя-
нии дел по правонарушениям 
выступила врио начальника 
отдела участковых уполномо-
ченных полиции с. Упорово 
Оксана Калинина.

О работе медучреждения 
рассказал заведующий Упо-
ровским филиалом ГБУЗ ТО 
«Областная больница № 12» 
Алексей Речкин. Также он 
сообщил о прибытии в район 
новых специалистов. 

В завершении схода граж-
дан выступила председатель 
совета ветеранов, почётный 
житель Упоровского района 
Вера Архипова. Она подели-
лась информацией о сборе 
благотворительных средств 
для мобилизованных граж-
дан, поблагодарила земляков 
за проявленную активность 
в этом добром деле. А так-
же предложила не сдавать 
позиции и дальше продол-
жать активно участвовать в 
благоустройстве населённых 
пунктов поселения. Затем 
выступающая подняла во-
прос, касающийся ремонта 
почты. Глава района ответил, 
что руководство почтового 
отделения обещает выделить 
средства на ремонт учрежде-
ния в следующем году.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Поговорили 
о делах насущных

Собрание граждан прошло в деловой обстановке.

Сельские сходы

В райцентре тоже прошёл 
сход граждан. В этот раз его 
участников для шеститы-
сячного населённого пункта 
было немного. По традиции 
руководители района и посе-
ления выступили с доклада-
ми об итогах работы за отчёт-
ный период. Но актуальные 
для себя вопросы пришедшие 
на ежегодное народное со-
брание упоровцы задавали 
активно.

Начальник управления по 
работе с территорией Юрий 
Плесовских подробно расска-
зал односельчанам о социаль-
но-экономическом развитии 
с. Упорово. Его отчёт будет 
опубликован в нашей газете в 
одном из ближайших номеров.

Глава района Леонид Сауков 
жителям райцентра охаракте-
ризовал общую ситуацию на 
территории муниципалитета, 
остановился на приоритетных 
направлениях работы. По его 
словам, по итогам 2022 года 
район имеет положительную 
динамику развития. Несмотря 
на определённые сложности, ни 
в одной из социальной и эконо-
мической сфер нет провальных 
показателей.  

Об оперативной обстановке 
на вверенном участке и при-
нимаемых мерах по профилак-
тике правонарушений сообщил 
старший участковый уполномо-
ченный отдела полиции Муса 
Мусаев. По его словам, за 2022 
год к административной ответ-
ственности было привлечено 
498 жителей Упоровского сель-
ского поселения. В основном 
за нарушение тишины и покоя 
граждан, распитие спиртных 
напитков в общественных ме-

стах, хулиганство, нанесение 
побоев и другие нарушения 
закона. Проводится система-
тическая профилактическая 
работа с условно осуждёнными 
лицами, с гражданами, допу-
скающими семейно-бытовые 
правонарушения, с детьми и 
подростками, состоящими на 
учёте в подразделении по делам 
несовершеннолетних, а также с 
владельцами гражданского ору-
жия. Участковый уполномочен-
ный в ходе своего выступления 
поблагодарил членов добро-
вольной народной дружины за 
активную помощь полиции в 
деле охраны общественного 
порядка и обозначил наиболее 
проблемные темы в деятель-
ности правоохранительного 
органа. «Особое беспокойство 
вызывает отсутствие контроля 
над детьми со стороны их роди-
телей. Сотрудники ПДН регуляр-
но проводят рейды по улицам 
села и, к сожалению, нередко 
выявляют подростков в состо-
янии алкогольного опьянения. 
Ещё хочу обратить внимание 
граждан на факты мошенниче-
ства злоумышленниками. На ва-
ши мобильные телефоны могут 
позвонить неизвестные лица, 
представиться сотрудниками 
службы безопасности банка и 
потребовать предъявить код с 
обратной стороны пластиковой 
карты, что категорически делать 
нельзя. Лучше её заблокировать 
и обратиться в отделение Сбер-
банка. В случае снятия денег 
надо немедленно сообщить в 
полицию», - разъяснил поли-
цейский.

Старший инспектор отдела 
надзорной деятельности и про-
филактической работы Дмитрий 
Полков сообщил о том, что в на-

стоящее время в целях умень-
шения количества возгораний 
в жилом секторе и гибели в них 
людей проводятся межведом-
ственные рейды по выявлению 
нарушений Правил пожарной 
безопасности. Кроме того, он 
обратил внимание жителей 
райцентра на действие особого 
противопожарного режима в Тю-
менской области, в связи с чем 
посещение лесов запрещено, и 
напомнил об административной 
ответственности граждан за не-
соблюдение соответствующих 
требований.

Пришедшие на сход жители 
с. Упорово задали представи-
телям местной власти немалое 
количество вопросов, в том 
числе о водоснабжении. Стро-
ящимся новым водопроводом 
будет максимально охвачен 
жилой сектор поселения. Те 
улицы, которые не учтены 
в проекте, включены в про-
грамму модернизации жилищ-
но-коммунального хозяйства 
на 2024-2025 гг. Что касается 
сбора крупногабаритного или 
строительного мусора, то Реги-
ональный оператор принимает 
заявки от жителей по телефону 
8-982-900-17-53. Кроме того, 
МУП «РКХ-2» оказывает транс-
портные услуги населению по 
вывозу такого вида отходов на 
полигон ТБО, куда жители могут 
и самостоятельно доставить 
крупногабаритный мусор. 

В настоящее время в с. Упо-
рово идёт обустройство шести 
контейнерных площадок. 

Руководители на большинство 
вопросов дали положительные 
ответы. Некоторые из них они 
взяли на заметку, пообещав рас-
смотреть в ближайшее время. 

    Светлана АЛЕКСАНДРОВА.

Рад, что 
остался в селе

Владимир Кувалдин при-
ехал в Упоровский район 18 
лет назад. Тогда он в составе 
бригады из Курганской области 
участвовал в строительстве 
животноводческого комплекса 
в селе Ингалинском. Выполнял 
монтаж корпусов, участвовал в 
проведении водопровода и ка-
нализации. Контракт закончил-
ся, рабочие уехали, а он решил 
остаться жить в этом селе. 

«Cherchez la femme (ищите 
женщину)», – говорят французы, 
когда речь идёт о случаях, когда 
в личной жизни мужчины проис-
ходят кардинальные перемены. 
Вот и Владимир Александрович 
остался в Упоровском районе 
потому, что здесь он нашёл свою 
судьбу. С супругой Анной Бара-
киной, которая тоже работает в 
ООО «Ингалинка», они вырас-
тили сына и воспитывают дочь. 

Во время стройки Владимир 
Кувалдин работал сварщиком, 
потом из-за производственной 
необходимости – слесарем, 
сейчас выполняет обязанности 
животновода дойного стада. 

И сколько ни зовут его снова 
на должность ремонтника, не 
соглашается – уж очень к этой 
работе прикипел. За ним за-
креплены коровы трёх скотных 
дворов. Животновод контроли-
рует всё содержание животных. 
Чистит загоны, ограждения, 
лежанки, следит, чтобы рогатые 

не смешивались при перегонах. 
После прохождения соломорезки 
распределяет подстилку, чтобы 
ничего не коксовалось, скот не 
скользил на бетонном полу и не 
травмировался. В обязанности 
животновода также входит и 
обслуживание системы поения: 
чистка ёмкостей, регулировка 
клапанов водоподачи. Вместе 
с коллегой он каждые два часа 
распределяет кормосмесь на 
кормовых столах. По утрам по-
могает разнорабочим открывать 
силосные и сенажные ямы и 
делать срез. А также участвует 
в перегоне скота между базами. 

– Мои родители тоже работа-
ли на ферме, поэтому я очень 
рано начал управляться с жи-
вотными в нашем подсобном 
хозяйстве. Многие тонкости 
крестьянского труда я уловил 
уже тогда. Что касается ны-
нешней работы, то не хочу её 
менять, нравится коллектив и 
заработная плата, которую всег-
да получаем вовремя, – говорит 
Владимир Александрович. 

Заведующая производствен-
ным подразделением пред-
приятия Татьяна Калашникова 
отмечает, что Владимир Ку-
валдин – толковый работник, 
дисциплинированный подчи-
нённый и отличный коллега, 
на которого всегда можно по-
ложиться. 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

АДМИНИСТРАЦИЯ 
УПОРОВСКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е 
№  925 от 21 июня 2023 г.                                             

с. Упорово

В соответствии с Градострои-
тельным кодексом Российской 
Федерации, Федеральным зако-
ном от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об 
организации предоставления го-
сударственных и муниципальных 
услуг», руководствуясь статьей 31 
Устава Упоровского муниципаль-
ного района, администрация Упо-
ровского муниципального района 
постановила:

Пункт 1.1.  изложить в следую-
щей редакции:

«1.1. Установить, что в соот-
ветствии с Федеральным зако-
ном от 14.03.2022 № 58-ФЗ «О 
внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской 
Федерации» в случаях выдачи 
градостроительных планов зе-
мельных участков для целей стро-

ительства объектов капитального 
строительства, не являющихся 
линейными объектами, на двух и 
более земельных участках, поло-
жения Регламента применяются с 
учетом требований постановления 
Правительства Российской Фе-
дерации от 06.04.2022 № 603 «О 
случаях и порядке выдачи разре-
шений на строительство объектов 
капитального строительства, не 
являющихся линейными объек-
тами, на двух и более земельных 
участках, разрешений на ввод в 
эксплуатацию таких объектов, а 
также выдачи необходимых для 
этих целей градостроительных 
планов земельных участков»».

2. Опубликовать настоящее 
постановление в средствах мас-
совой информации и разместить 
его на официальном сайте адми-
нистрации Упоровского муници-
пального района.

3. Контроль за исполнением 
настоящего постановления воз-
ложить на первого заместителя 
главы района.

Глава района Л. Н. Сауков

Человек труда

Официально

Владимир Кувалдин работает в животноводческом комплексе, 
который построен с его участием.

Вода придёт на каждую улицу
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